

## VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

# Una mujer fallece y otra resulta herida al caer de sus pisos en Mallorca y León

Investigan la posible participación de sus parejas, ambos en casa cuando ellas se precipitaron al vacío

EL CORREO MALLORCA / LEÓN

Una mujer perdió ayer la vida en Mallorca y otra resultó herida muy grave en León tras caer de dos tercios pisos. En ambos sucesos, la Policía investiga la supuesta participación en los hechos de sus respectivas parejas, quienes se encontraban en las viviendas en el momento de producirse los hechos.

El más grave de los dos supuestos episodios de violencia de género ocurrió en la localidad insular de Cala d'Or pasadas las seis y media de la madrugada. Una joven eslovaca, Veronika, de 25 años, cayó del apartamento en el que vivía con su novio, de unos 30

años y nacionalidad española. Al parecer, según informaron fuentes de la investigación, la víctima había discutido con su pareja aquella misma tarde. Hasta dilucidar la participación de éste en los hechos, el joven se encuentra retenido por la Guardia Civil.

Los hechos sucedieron el número 3 de la calle Cala Ferrera. Después de la caída, la mujer fue atendida, todavía con vida, por los servicios sanitarios. Certificado su fallecimiento, el forense informó al juez de que la joven presentaba cuatro piezas dentales dañadas y un fuerte golpe en la parte superior de la cabeza, lesiones que podrían haber sido producidas antes de la caída.

En este sentido, fuentes policiales informaron de que el cuerpo presentaba cortes en las venas de las muñecas causadas por un objeto cortante, el cual no fue encontrado en el piso que tenía alquilado, ya que se encontraban de vacaciones, junto a su compañero sentimental y una amiga, también eslovaca.

A la espera de la autopsia del cadáver, que se llevará a cabo mañana, los investigadores observan unos indicios que «no encajan» con la hipótesis de un suicidio, aunque no descartan ninguna posibilidad.

Una pista que puede reforzar la teoría de una agresión previa radical en que el cuerpo de la joven se encontraba boca arriba en la calle, lo que parece indicar que cayó de espaldas y no pudo romperse la dentadura en la caída. La instrucción del caso ha recaído en el juzgado de guardia, el número 4, de Manacor.

## Asunto de drogas

Por su parte, un asunto de drogas puso motivar la discusión que en la madrugada de ayer causó la caída de una mujer desde un tercer piso en la capital leonesa, según fuentes policiales. Al parecer, la pareja no estaba casada, convivía desde hace siete meses y consumía supuestamente sustancias estupefacientes, según las mismas fuentes, quienes señalaron que no constan denuncias por malos tratos. La mujer permanece en estado grave en el Hospital de León. El hombre, R.P.V., de 31 años, fue detenido y permanece en los calabozos de la Comisaría Provincial de Policía.

Pasaban varios minutos de la doce de la noche cuando, alertados por un viandante, la Policía se acercó al lugar de los hechos. Allí, la mujer estaba tendida en el suelo y sangraba por la cabeza, mientras el hombre se encontraba junto a ella. Ambos ofrecieron versiones contradictorias.

## LA RIOJA

## Muere atropellado en una batida de jabalíes

Un hombre de 78 años que participaba en una batida de jabalíes falleció ayer en la localidad riojana de Alfaro al ser arrollado por un 'Land Rover' que se dirigía a auxiliar a un cazador herido por el disparo de una escopeta. Al parecer, la bala rebotó en el suelo. El herido, A.F.E. de 23 años y vecino de Alfaro, fue trasladado al Hospital de Pamplona.

## BURGOS

## Fallece la sexta víctima del accidente del día 2

Una de las mujeres que permanecía ingresada en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital General Yagüe, de Burgos, como consecuencia de las graves heridas sufridas en el accidente de autobús del pasado día 2, en el que murieron cinco personas, falleció ayer tras sufrir un empeoramiento de su estado.

## LAS PALMAS

## Asesta 17 puñaladas a una mujer en plena calle

Un hombre de 58 años con antecedentes psiquiátricos propinó el sábado en el municipio grancanario de Guía 17 puñaladas a una mujer con la que ni medió palabra antes de abordarla en plena calle con un cuchillo de 11 centímetros. Los hechos ocurrieron a escasos metros de las dependencias de la Policía Local, y el detenido, Luis Rafael EO., pasará hoy a disposición judicial.

## TARRAGONA

## Hallan 113 kilos de hachís en un turismo

Los Mossos d'Esquadra descubrieron en la madrugada de ayer 113 kilos de hachís en el interior de un coche con matrícula francesa, un 'Volkswagen Golf', que se había accidentado en la entrada del municipio de Riera de Gaià, en Tarragona, tras colisionar con un 'Seat Ibiza'. Los agentes arrestaron a los cuatro ocupantes del turismo, todos ellos franceses.

## ALICANTE

## Rescatan el cadáver de un montañero de 22 años

Efectivos del Cuerpo de Bomberos de Alicante localizaron el cuerpo sin vida de un montañero de 22 años, cuya desaparición fue denunciada el sábado por un amigo cuando los dos ascendían a la cima del Puigcampana. El rescate del cadáver precisó de la intervención de un helicóptero.

## Manifestantes apedrean casas gitanas tras un crimen en Huelva

EFE HUELVA

Un grupo de personas que participaba en una manifestación en Cortegana (Huelva) para pedir seguridad tras el asesinato de un vecino a manos, presuntamente, de tres hombres de raza gitana, provocaron ayer destrozos en casas y coches e incendios cerca de las viviendas de las familias gitanas del pueblo.

La manifestación era pacífica, aunque finalmente un grupo de manifestantes se dirigieron a la urbanización donde viven unas 250 personas de raza gitana y provocaron destrozos en los inmuebles y su entorno y dañaron varios coches, además de apedrear las puertas y ventanas de las casas y quemar balas de paja y otros objetos.

En la manifestación participaban unos 2.000 vecinos de los 5.000 de Cortegana para protestar por la inseguridad tras el asesinato el 1 de enero de un vecino, presuntamente a manos de tres hombres de raza gitana, uno de ellos menor de edad, que están detenidos.



BILBOKO  
MERKATARITZA  
GANBERA

CÁMARA DE  
COMERCIO  
DE BILBAO

mega training

Microsoft  
CERTIFIED  
Partner

Learning Solutions



Empresa  
Registrada  
ER-1386/2/01

## Masters Microsoft

(Las matrículas incluyen manuales oficiales Microsoft y exámenes de certificación)

### Engineer MCSE Windows 2003

El objetivo de este Master es proporcionar una formación que cualifique al alumno como experto de Sistemas Microsoft para planificar, implantar, mantener y prestar asistencia eficiente para sistemas de información con Microsoft Windows 2003.

Dirigido a: Técnicos de soporte y mantenimiento informático.

Duración: 175 horas de formación presencial

Fecha: del 31 de Enero al 18 de Marzo de 2005

### Administrator MCSA Windows 2003

Esta certificación está diseñada para profesionales encargados de implementar, administrar y mantener redes y sistemas operativos basados en plataformas Windows Server 2003.

Dirigido a: Técnicos de soporte y mantenimiento informático.

Duración: 125 horas de formación presencial

Fecha: del 31 de Enero al 4 de Marzo de 2005

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES

Tel.: 94 4269001 • Fax: 94 4269167 Sra. Itziar Blanco (iblanco@megatrainingnorte.com)

[www.camarabilbao.com](http://www.camarabilbao.com)

### Solution Developer MCSD Microsoft .NET

En este Master, los profesionales de desarrollo, serán capaces de diseñar y desarrollar aplicaciones distribuidas utilizando herramientas, plataformas y tecnologías Microsoft.

Dirigido a: Técnicos en programación.

Duración: 140 horas de formación presencial

Fecha: del 31 de Enero al 9 de Marzo de 2005

### Application Developer MCAD Microsoft .NET

La certificación MCAD es prueba más que suficiente, de que dispones de habilidades y conocimientos para desarrollar aplicaciones en Windows, aplicaciones Web y Servicios de Web XML en la plataforma Microsoft .NET.

Dirigido a: Técnicos en programación.

Duración: 90 horas de formación presencial

Fecha: del 31 de Enero al 23 de Febrero de 2005

## GRADUADO

Examen OFICIAL en ATENEA

Centro Oficial desde 1979

Título en 4 meses

Apoyo a alumnos del CEBAD

## 1º BACHILLER

(I.B.D.)

Curso intensivo

Febrero-Junio

## BACHILLER/E.S.O./F.P.

Apoyo a Institutos,  
Colegios, Ikastolas...

Individuales → SemiParticulares (5 alumnos)

## ACCESOS

UNIVERSIDAD

Examen en ABRIL

1980/2004 → APTOS DE ATENEA: 93,4%

C. FORMATIVOS

Examen en MAYO

2004 → APTOS DE ATENEA: 89,5%

para aprender mejor  
para aprobar mejor

Atenea

Centro Oficial de Enseñanza (G. Vasco)

Autonomía, 26 - Tf./Fax: 944 44 66 52 - Bilbao

E-mail: [info@centroatenea.com](mailto:info@centroatenea.com)

[www.centroatenea.com](http://www.centroatenea.com)